

# 未来への輪

千歳市立向陽台中学校 学校便り No.9

R6年度  
重点教育目標

「理想を求め励む人」  
中学校全体スローガン  
「生徒も教師も ONE HEART！」



令和6年11月1日発行

## 「つなげる」を合い言葉に

向陽台中学校 校長 木村 貴信

10月15日(火)より後期が始まりました。1, 2年生は次の学年への進級に向けて、そして3年生は希望進路の実現に向けて、改めてスタートが切られました。

後期の始業式の際、私から全校生徒に、「後期は、『つなげる』という言葉意識して生活してほしい」という話をしました。

明日の朝、目覚めたら、急に2年生に、3年生に、高校生になっているということはありません。必ず「今日の自分」から少しずつつなげていかなければならないのです。次の4月にどんな2年生、3年生、高校生になっていたのかを思い描き、少しずつでもいいので「良い自分」「成長している自分」をつなげていってください…。そのような話をしました。

「あのとき、もっとこうしていれば…。」後悔というものは、自分の理想や夢につながりきらなかったときに起こるものです。その後悔を2年生になったとき、3年生になったとき、高校生になったときにしないためにも、1日1日を大切に過ごし、そして明日につなげていってほしいと思います。

体育館へ向かう廊下に次のような言葉が書かれた張り紙があります。

### 1.01の法則と0.99の法則

毎日1%の努力を上乗せすると、1年後には約38倍になります。

$$1.01^{365} = 37.7834$$

毎日1%努力を怠ると、能力は0.02倍になってしまいます。

$$0.99^{365} = 0.02551$$



後期生徒会 認証式の様子



いじめ撲滅に向けた取組

11月は7日(木)に全学年の学力テスト(3年生は総合C)、15日(金)には第3回定期テスト(3年生は12月6日)が実施されます。範囲等は違い、家庭での勉強も大変になることでしょう。今こそ、『スマホ・ゲーム等-30分、家庭学習+30分』を積み重ね、まずは目の前のテストに全力で立ち向かい、なりたい自分へとつなげていきましょう。毎日、たった1%でもいいので、努力を継続していってください。ご家庭での更なるご支援についてもよろしくお願いたします。

12月24日(火)が第Ⅲ節終了で、次の日から冬休みとなります。残り2ヶ月弱。体調管理に留意し、笑顔で元気に第Ⅲ節を走りきってほしいと思います。

## 学校運営協議会を 開催いたしました

10月24日(木)に2回目の学校運営協議会を開催いたしました。学校経営の状況とこれまでの教育活動の様子等について説明させていただき、意見交流をいたしました。

今回は給食試食会も行い、和風スバゲッティを召し上がっていただきました。給食準備時間の「算数やろうぜ！」や午後からの小学生登校の授業の様子をご参観いただきました。次の学校運営協議会は三校合同で2月に開催する予定です。今後も地域とともにある学校づくりに努めてまいります。

### …会議で出されたご意見…

- ・生徒の地域での挨拶がよい。
- ・自転車の乗り方について、歩道や横断歩道では自転車を降りて通行してよい。横断歩道のない道路を斜め横断する姿をよく見かけて危険。
- ・自転車の盗難が増えているという話を聞く。しっかり施錠することが大切。
- ・部活動が終わった後、道路の角で立ち止まり、話をしている姿をよく見かける(コンビニの駐車場など)。暗くなり危険なので早く帰る。
- ・新型コロナウイルス感染症は落ち着いてきたと思われているが、そうではないので、体調が悪いときにはマスクをするなど、感染予防を続ける。ほか

# 学校生活の様子

## 千歳高等支援学校交流学習

市内中学校の生徒が集まり、千歳高等支援学校で交流学習が行われました。本校からは4組が参加し、高等支援学校の生徒に教えてもらい、木工とテーブルふき・ガラス磨きの作業をしました。

10月9日(水) ※前期



## 2年生職場体験学習

10月22日(水)、23日(木)

千歳市内の事業所にご協力いただき、2日間の職場体験を行いました。働くことの意義やマナー、日頃の生活と将来との関わり等を考える貴重な機会となりました。お忙しい中、ご指導くださった事業所の皆様、また、ご家庭で子どもたちを温かく見守り励ましてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。今回の体験を将来の自分の生き方や進路選択に活かしていけるよう指導してまいります。



## 管内中文連発表会

合唱 10月25日(金)

生活体験・英語暗唱 10月31日(木)

合唱は北広島市芸術文化ホールで、生活体験・英語暗唱は江別市えぼあホールで開催され、本校からはそれぞれ芸術部合唱部門と3年生の代表生徒が出場しました。どちらも練習の成果が現れた、大変素晴らしい発表となりました。

## 校内授業研究発表 10月29日(火)

1年生の理科の授業を公開し、教職員同士で学び合いました。今後も生徒が主体的に学習に取り組み、確実に学力を育むことができるよう研修を積み重ねてまいります。



## 1、2年生柔道学習 10月~11月

今年度も保健体育科の武道の授業の一環として、武道館で講師の方から柔道をご指導いただいています。礼法、受け身、投げ技、固め技などの基本を中心に学んでいます。



## 小中連携・一貫教育

10月24日(木)に今年度2回目となる中学校体験を実施しました。小中の円滑な接続を目的に、中1生徒を対象にした小学校教員による道徳・美術の授業と、小6児童を対象にした中学校教員による社会・理科の授業が行われ、つながりを深めることができました。次は11月22日(金)に3回目の教職員研修会を予定しています。



左の二次元バーコードからホームページがご覧いただけます。



# 11月行事予定

日	曜	11月の行事	給食	部活
1	金		○	○
2	土		-	○
3	日	文化の日	-	○
4	月	振替休日	-	○
5	火	2年柔道授業②	×	○
6	水	5時間授業 1年柔道授業② 向陽台水曜塾	○	×
7	木	5時間授業 全学年学力テスト(3年総合C)	○	×
8	金	各委員会⑧ ハイパーQU 第4回 PTA 役員会	○	○
9	土		-	○
10	日		-	○
11	月	スクールカウンセラー勤務日	○	○
12	火	テスト前諸活動休止(~15日)	○	×
13	水	5時間授業 向陽台水曜塾	○	×
14	木		○	×
15	金	5時間授業 1・2年第3回定期テスト(5教科)	○	×
16	土		-	○
17	日		-	○
18	月	スクールカウンセラー勤務日	○	○
19	火		○	○
20	水	5時間授業	○	×
21	木	にじいろ交流会(4組)	○	○
22	金	4時間授業 小中交流会	○	×
23	土	勤労感謝の日	-	○
24	日		-	○
25	月	5時間授業 保護者懇談①	○	△
26	火	5時間授業 保護者懇談②	○	△
27	水	5時間授業 保護者懇談③	○	△
28	木	4時間授業 保護者懇談④ スクールカウンセラー勤務日	○	△
29	金	4時間授業 保護者懇談⑤ 4組作業学習販売会	○	△
30	土		-	○

### ◆部活動終了時刻と下校時間

10月~3月 17:15 終了、17:30 下校

### ◆自転車通学について

- 生活委員会で定期的に自転車点検をしています。鍵をかけていない人は、きちんと鍵をかけてください。
- 雪が降ると自転車通学は終了です。朝になってから慌てることのないように、前日の夜から天気予報を確認して備えておきましょう。自転車通学を終了するときは、ご家庭に文書でお知らせいたします。

### ◆保護者懇談

・11月25日(月)~12月2日(月)までの期間に三者懇談を行います。お子様の学校やご家庭での様子を交流させていただければと思います。よろしくお願いいたします。

### ◆学力テスト・定期テスト

・テスト範囲を確認し、計画的に学習に取り組んでほしいと思います。「**スマホ・ゲーム等-30分、家庭学習+30分**」を大幅に上回る勢いで!